



---

Création des paroisses du doyenné, installation du P. Benoît Lecomte, envoi des EAP

---

Le 1er novembre sera une grande fête pour tout le doyenné du Sud Charente. Non seulement tous les saints seront célébrés, mais un triple événement réunira tous les chrétiens pour une messe présidée par Mgr Gosselin :

- La création officielle des trois nouvelles paroisses du doyenné : Blanzac – Montmoreau – Villebois, Aubeterre – Brossac – Chalais et Barbezieux – Baignes – Barret
- L'installation du Père Benoît Lecomte comme nouveau curé doyen de Barbezieux et du Sud Charente
- L'envoi des Equipes d'Animation des Paroisses

Une seule messe sera célébrée ce dimanche matin pour l'ensemble du doyenné. Tous les prêtres et diacres seront réunis à Barbezieux, avec tous les chrétiens qui pourront et voudront se déplacer.



DOYENNÉ  
SUD  
CHARENTE



## **MESSE DU DOYENNÉ SUD CHARENTE** présidée par Mgr Hervé Gosselin

**Dimanche 1<sup>er</sup> novembre à 10h30**  
à l'église Saint Mathias de Barbezieux

### **Création des nouvelles paroisses**

Barbezieux - Baignes - Barret  
Aubeterre - Brossac - Chalais  
Blanzac - Montmoreau - Villebois

### **Installation comme curé - doyen** du Père Benoît Lecomte

### **Envoi en mission** des membres des Equipes d'Animation Pastorale

Messe retransmise en direct sur le site [sudcharente.catholique.fr](http://sudcharente.catholique.fr)

